



パニガレ ミーティング

PANIGALE MTG

■全国からおよそ500人、バイク400台が集結

12月3日、文化会館エルでイタリアのオートバイメーカー「ドゥカティ」のスポーツバイク「パニガレ」の全国のオーナーによる交流会「パニガレMTG(ミーティング)」が開催されました。有志が独自に実行委員会を立ち上げ企画したもので、昨年に引き続き2回目の開催。オーナー同士が愛車について語り、交流を深めたほか、バイクメーカーや飲食店などおよそ40店舗が出展しました。また、全国から菊川市へ多くの人が集まり、宿泊施設へ前泊したり、市の特産品を購入したりと市の経済を盛り上げました。



■ギネス世界記録に挑戦

イベント内で、「1カ所に集まったパニガレの台数」としてギネス世界記録に挑戦。長谷川寛彦市長が台数を数え、132台が記録されました。現在記録をギネス公式へ申請中です。



■チャリティーイベントも実施

イベント内で、地域貢献を目的にイベントグッズの手ぬぐいを販売。12月20日、10万6千円が菊川市に寄附されました。寄附金は、菊川駅南北自由通路整備事業に活用されます。



年長児さん全員集合 No.157

元気いっぱい、菊川の年長児さんを紹介します

※写真右記より、年長児さんの笑顔あふれる動画をご覧ください。



堀之内幼稚園 黄3組



堀之内幼稚園 黄2組

菊川市の魅力あふれる情報はこちらから▼



HP



Facebook



Instagram



X (Twitter)



LINE



YouTube

静岡朝日テレビのデータ放送(dボタン)でも情報提供しています。

※市の魅力発信に関わる情報提供を随時募集しています。左記連絡先まで情報をお寄せください。